

# Crève, Babel-Occident !

---

Moi, Jean Dupont, déclare ceci :

**[1]** Toutes mes pensées, paroles et actions militantes se règlent scrupuleusement sur le Credo du **PROGRAMME DU NOUVEAU PEUPLE**, en 30 fiches, publié le 20 avril 2012 (cf. [www.eglise-realiste.org](http://www.eglise-realiste.org)).

**[2]** Par suite, quiconque ne démolit pas d'abord mon programme en bonne et due forme et sur toute la ligne – la théorie et son fondement historique – se trouve **dépourvu de toute qualité** pour incriminer le moindre de mes faits et gestes.

**[3]** Je suis bien tranquille qu'aucun des crétins diplômés, et autres plumitifs à gages de la Caste dominante **ne se risquera dans cette entreprise**, dont il n'aurait à attendre que la risée et le mépris des gens qui pensent vraiment.

**[4]** Que conclure ? Du temps de la civilisation vivante, nous aurions eu un minable **despote en jupon<sup>1</sup>** ayant décrété ma scandaleuse incarcération. Mais je n'aurais pu repousser cette pécheresse venant à résipiscence. Hélas, de nos jours nos tyranneaux, forts d'une impunité institutionnelle, ne savent que se couvrir d'opprobre devant le tribunal de l'histoire.

J'ai terminé – la conscience tranquille.

---

*Il faut que sévisse Dioclétien,*

***pour que Constantin ne soit plus très loin !***

25 janvier 2015 – Plaidoirie ULTRA-COURTE.

---

<sup>1</sup> La Juge.